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2017年 5月 27日是第二十七次法定
的“全国助残日”。围绕“推进残疾预防，
健康成就小康”的主题，5月23日，区委副
书记、区长乔耸，区委常委、组织部长魏建民
和区政府副区长王宏军在区残联副理事
长何太平的陪同下，前往郑州市儿童福利
院、中原区特教学校和中原区未来聋儿听
力语言康复中心等机构，看望慰问残疾儿
童和残疾人工作者。

慰问组一行先来到区特教学校，参观

了解学校发展情况，勉励特校孩子们自强
不息、阳光成长，并代表中原区人民政府
向特校赠送格力柜机空调两台、衣物 90
件。接着，慰问组前往郑州市儿童福利
院，为这里的孩子们送来幼儿摇摇椅 40
台和幼儿游泳圈 30个。最后看望了中原
区未来聋儿语言训练康复中心的孩子们，
为他们送上了30个书包和100套衣物，并
观看了孩子们精彩的汇报演出。

活动中，慰问组领导代表区委、区政

府强调，残疾人事业发展事关全面小康社
会建成和社会和谐稳定大局，中原区党
委、政府一直高度重视残疾人工作，今后
要继续加大扶残力度，努力营造感恩、仁
爱、互助、传承的良好氛围。残联组织要
立足新形势新要求，不断深入基层做好残
疾人民生帮扶和个性化精准服务，携手残
疾人共同奔小康，推动中原区残疾人事业
再上新台阶。
记者 张改华 通讯员 高红举

5月 24日上午，区委副书记苏西刚，
区委常委、宣传部长成小波，副区长李卫林
带领有关单位主要负责人，督导中原区
“双迎攻坚”治理工作。

苏西刚一行实地查看了长城路与杏
湾路堵疏结合点、华淮农贸市场、老汝办
家属院、卧龙中学家属院、共和新街堵
疏结合点、三官庙拆迁工地等“双迎攻
坚”工作开展情况，听取责任单位现场

汇报，指出存在的问题。针对每个问
题，都明确了整改要求和整改时限，要
求责任单位务必在规定期限内完成整
改工作，区督导组实时跟进督导，及时
反馈整改情况。

针对督导过程中发现的共性问题，
苏西刚要求，一是要克服麻痹松懈思想。
“双迎攻坚”工作是推进城市管理的一个
契机，治理工作只有起点没有终点，要时

刻绷紧这根弦，协调推进各项工作，给辖
区居民营造良好的居住环境。二是进一
步提高整治标准。要对照国家文明城市、
国家卫生城市设定标准，从严从快整治
到位。三是各责任单位要切实负责，进
一步提高政治意识，增强治理工作的紧
迫感和使命感，为郑州市的“双迎攻坚”
工作做出自己应有的努力。
记者 张改华

近日，郑州市老干部局一行到中原区
就“畅谈十八大以来变化，展望十九大胜
利召开”活动开展情况进行督导调研，中
原区委常委、组织部长魏建民及部分离退
休干部代表参加座谈。

会上，区委老干局局长张玲汇报了中
原区开展“畅谈 建言”活动进展情况及中
办 3号文件贯彻落实情况。离退休老干
部结合自身感受，对党的十八大以来，党
中央在治国理政各方面所取得的成就，
特别是在经济发展、党风廉政建设、精准
扶贫、“一带一路”战略、大国外交、国防
建设等方面所取得的成绩高度赞扬。同
时，针对加强基层党建、教育医疗改革等
方面积极“建言”。

郑州市老干部局领导传达了中组部
老干部局关于开展“畅谈 建言”活动的意
义和初衷，并对中原区活动开展情况予以

肯定，并指出，中原区在区委领导下，开展
活动有组织、有方案、有特色、有成效，活
动很扎实、很活跃，为老同志发挥正能量
提供了很好的平台。老干部们多角度、深
层次地表达了自己的感受，讲话内容站位
高、贴合实际、主题突出、充满正能量。今
年是党的十九大召开之年，组织老干部围
绕党和国家工作大局开展“畅谈 建言”活
动，意义十分重大，目的就是要凝聚好老
干部这支重要力量，充分发挥他们的政治
优势、经验优势、威望优势，组织他们在思
想政治建设、舆论宣传引导等方面积极发
声，积聚正能量、传递正能量，为十九大胜
利召开作出实实在在的贡献。

对下一步工作，一是要进一步推动
“畅谈 建言”“为党的事业增添正能量”
活动向纵深开展，要深到底、纵到边，进
一步凝聚离退休干部的力量和智慧，持

续开展正能量活动。二是希望中原区
在原有工作基础上，更进一步做好老干
部工作，持续扎实开展两项活动，并认
真提炼归纳老干部在“畅谈 建言”活动
中的发言内容、活动资料，做好“畅谈建
言”活动理论成果的宣传和利用，以老
同志的自身优势动员更多的人颂扬发
展变化，抒发爱党、爱国情怀，营造良好
的舆论氛围和社会环境，以实际行动迎
接党的十九大胜利召开。

魏建民表示，中原区将认真落实督导
组的要求，充分发挥老干部的独特优势，
采取多种有效渠道，扎实抓好“畅谈 建
言”，持续深入推进“为党和人民事业增
添正能量”活动，组织广大老干部继续为
郑州市中心城区西部核心区跨越发展做
出更大贡献。
记者 张改华

5月24日，郑州市政府第四督导组在
市公安局反恐处处长武建国的带领下，莅
临中原区督导安全生产工作。中原区政
府副区长邵春雨就中原区安全生产总体
工作情况进行了介绍，中原区安监局局长
王新权汇报了近期安全生产工作和下一

步工作重点。
武建国对中原区的安全生产工作成

绩表示肯定，强调要深刻贯彻落实国家及
省市有关安全生产工作安排，并就如何更
有效地履行安全生产属地管理责任、行业
主管部门履行直接监管责任提出要求。

随后，中原区安监局召开专题会议，
以提高队伍素质、深化隐患排查整改机
制、提高社会参与度为抓手，研究部署下
半年安全生产各项工作，确保中原区安全
生产大局稳定。
记者 张改华 通讯员 潘照方

中原区市场治理工作紧急推
进会召开
对下一步工作
提出明确要求

5月 20日下午，区集贸市场治理
指挥部副指挥长、副区长邵春雨主持
召开“双迎攻坚”集贸市场治理工作紧
急推进会，传达落实 5月 19日市集贸
市场治理指挥部领导现场督导检查集
贸市场治理工作的相关要求，市场管
理处、各办事处、相关局委等部门主要
负责人参加会议。

会上，区集贸市场治理指挥部
办公室主任、中原区市场管理处主任
丁圣芝首先认真传达了 20日上午市
集贸市场治理指挥部办公室组织召开
的市场治理专题会议精神和工作要
求，详细通报了市集贸市场治理指挥
部领导督导检查反馈情况和中原区集
贸市场治理工作的现状、存在问题以
及近期工作安排。最后，邵春雨就贯
彻落实市领导督导检查市场时指出的
问题和提出的要求以及认真扎实做好
下步“双迎攻坚”集贸市场治理工作提
出明确要求：一是要认真紧扣标准，逐
条逐项落实；二是要坚持问题导向，研究
解决办法；三是要切实巩固成果，防止问
题反弹；四是要坚持齐抓共管，努力形成
氛围。记者 张改华 通讯员 李柯

抓学习 促提升 谋发展
中原区在行动

如何从全面从严治党的角度来看
待加强和规范中心组学习？

中央党校中国特色社会主义理论
体系研究中心研究员蔡志强认为，中
心组学习是保障党的各项目标任务落
到实处，打造忠诚干净担当的干部队
伍的重要制度。全面从严治党，重要
的内容是结合变化了的世情国情党
情，着眼“四个全面”战略布局，通过教
育学习坚定党员的理想信念和宗旨意
识，解决本领恐慌和理论短板，牢固树
立“四个意识”。因此，中心组学习要
突出政治性，要把中心组学习制度作
为干部教育培养的基础性制度，将其
与党校教育、干部自主学习结合起来，
与民主生活会制度、基层党组织的“三
会一课”制度有机统一，与扎实推进
“两学一做”学习教育常态化制度化相
结合。

区领导开展走访慰问活动

继续加大扶残力度
做好个性化精准帮扶

区领导督导“双迎攻坚”治理工作

责任单位务必在规定期限内
完成整改工作

市老干部局一行调研督导“畅谈 建言”活动

积聚正能量、传递正能量

郑州市政府安全生产综合督导组莅临督导

对中原区的安全生产工作表示肯定

抓学习抓学习 促提升促提升 谋发展谋发展

近期，中共中央办公厅印发
了关于中心组学习的一部专门党
内法规——《中国共产党党委（党
组）理论学习中心组学习规则》，
进一步提高中心组学习的制度化
规范化水平。《人民日报》设置了
走近党委（党组）理论学习中心组
专版，持续聚焦党委（党组）理论
学习中心组制度，关注干部学习
问题。《郑州晚报·中原时报》对此
进行转载，供全区党员领导干部
学习，希望大家勤学习、动起来。
记者 张改华


